

## SPECIAL その時、生き延びるには！

— 特集 —

### 2023年度 総合防災訓練



11月19日(日)小倉小学校にて、総合防災訓練を開催しました。169名(スタッフ含む)の方が参加、「南海トラフ巨大地震、震度7発生、その時地域で生き延びるには！」をテーマに、体験で学ぶ参加型防災訓練を実施しました。

いつ起ころかわからない地震に備え、地震が起こった時の対処方法や、避難の仕方等、今一度家庭で話し合っておきましょう。(防災委員会)



震度7体験



水消火器体験



車いす操作体験



パーティション組立体験



簡易ベッド組立体験



AED・心肺蘇生法講習



特設公衆電話設置



応急救護室設置



殿一分団放水車



殿一分団による放水



閉会式



参加賞配布

広報紙に取り上げて欲しい記事を絶賛大募集中です！

「この写真みんなにも見てほしいな～」「我がスポーツチームの活躍紹介して～」「私たちと一緒にスポーツ楽しみませんか～」「〇〇大会出場！のおがらっこココにいま～す！」「校区の〇〇が知りた～い」「ここの桜もみんなに見て欲しい～」などなど。各自治会広報委員または、[ogura.pr@outlook.jp](mailto:ogura.pr@outlook.jp)まで情報をお待ちしています！

# 校区だより おぐら

校区人口／8,825人 世帯数／4,269世帯 R6.2.8現在



小倉小創立50周年記念マスコット  
ハピネス☆フレンズ2021

第35号（令和6年3月24日）発行・編集/小倉校区コミュニティ協議会 会長 清水洋宣

### 公園の梅花に見とれてリフレッシュ

3月3日(日)昨年から再開された歩こう会は今年も良い天気に恵まれて、約120名の参加者となりました。目的地の山田池公園には梅の花が見ごろで多くの見物客で賑わっていました。

恒例の靴飛ばしゲームは大人も入って大はしゃぎ。地区ごとにお弁当を食べ、楽しいひとときを過ごしていました。

「初めての参加で歩けるか不安だったが意外と歩けた。梅園があるとは知らなかった。また参加したい。(20代夫婦)」「コミュニティの中で繋がりがなかなかないので今後も参加したい(30代・家族で参加)」という声もありました。学校に戻ったらお楽しみ抽選会。

ご褒美をもらって解散となりました。肌寒い中、春の訪れを感じる良い一日でした。次の歩こう会は皆さん一緒に歩いて梅を見にいきませんか～ (広報委員会)



### 高齢者交流会に新競技！



10月28日(土)福祉委員会のグラウンドゴルフ大会、今年は多くの方に参加して楽しんでもらえるように、輪投げとボッチャの大会も併せて開催しました。

グラウンドゴルフは、小倉小学校のグラウンド全面を余すことなく使い、普段とは一味違ったコースを楽しむことができました。

輪投げとボッチャはそれぞれ専門の指導員をお招きして、まずはトレーニングからスタート。丁寧で分かりやすいレクチャーのおかげで、皆さんすぐに上達し、最後にはポイントを競い合い、至るところで歓声が上がっていました。

秋晴れの下、スポーツレクレーションを通じて、楽しく懇親を深めました。(福祉委員会)



## 福祉だより

## 昔の遊び

## ◆世代を超える面白さ



11月7日(火)の1・2時間目に、1年生の児童とボランティアの方々と福祉委員で昔の遊びをしました。運動場では、輪回し・竹馬・竹とんぼを楽しみ、渡り廊下では、色とりどりの自分のコマを一生懸命回しました。

体育館では、おはじき・お手玉・メンコ・けん玉など、いろいろな遊び方を教えてもらいました。始めは戸惑っていた児童も、教えてもらうにつれてどんどんできるようになり、終わる時には「楽しかった！」「またやりたい」と言ってくれて、大人も楽しい時間を過ごしました。  
(福祉委員会)



## すいとんづくり

## ◆食を通じて考える平和



12月6日(水)と7日(木)に、平和学習会、五年生を対象にすいとん作りをしました。大根と大根葉を順番に切って煮干しと水で煮て、醤油と塩で味付けをします。皆で味見して、小麦粉を水で溶いてスプーンで落し入れたら、すいとんの出来上がりです。「大根嫌いやねん」と言っていた児童も「大根美味しいなあ」と笑顔でした。

自分達で調理した素朴なすいとんは美味しいかったです。お鍋はすぐに空っぽになりました。この児童達の笑顔がいつまでも続きます様に…

(福祉委員会)



## 新年懇親会

## ◆♪と～し～のは～じめのためし～とて～



1月14日(日)皆さんと「一月一日(いちがついちじつ)」の合唱で新年懇親会が始まりました。今年は多くの方が参加されました。すがくから変更となったビンゴゲーム。番号

が読み上げられるたびに、「また、無いわ」「こっちの列やったら…」と手に持ったビンゴカードの番号を真剣に捜しています。後半には同時にビンゴになる人もいて、あちこちから「ビンゴ！」の声が上がっていました。

お弁当を食べながら隣り合わせになった人同士で、いろんな話題で賑やかな新年の集まりとなりました。次回も皆さんの元気なお顔が見られると嬉しいです。

(福祉委員会)

## 子育てサロン

## ◆息抜きの場を目指して

2月16日(金)今年度最後の子育てサロンを開催しました。幼稚園の行事と重なった方もいたようで、いつもよりは少ない参加者でしたが、初めての方も来てくださいました。久しぶりに工作をしたのですが、子ども達は興味津々でテーブルに集まってきて、賑やかな中、かわいいひな人形が出来上りました。

今年度は3年振りのサロン復活で、運営に不安もあったのですが、いつも来てくださる方や、初めて参加くださる方も毎回おられて、子育てサロンの輪が広がっている、楽しみにしてもらえていると実感しています。来年度も是非来てくださいね！  
(福祉委員会)



## 子ども会 決勝大会で健闘！



10月にドッヂビー一枚方選考会を勝ち進み、11月12日(日)高学年、低学年共に大東市で行われた決勝戦へ出場しました。

会場が遠方で着くまでに疲れてしまうのではと心配していましたが、早朝から子ども達はみんな笑顔で元気いっぱい！電車をたくさん乗り継いで無事に会場へ到着しました。

低学年は新たなチーム編成をしたり、大会直前までバタバタしましたが、さすが小学生パワーでなんと準優勝！賞状と盾をもらい大満足です。

6年生は子ども会として参加する最後のドッヂビーフ大会となりましたが、みんなの笑い声や、「参加して良かった」との声も聞く事ができ、役員一同とても嬉しく思いました。

みんなで協力し、チームワークも存分に發揮出来た素晴らしい大会だったと思います。ご協力下さった関係者の皆さま、朝早くから引率下さった保護者の皆さま、本当にありがとうございました！

(子ども会)



## 4年ぶりの映画会



11月12日(日)集合する頃に雨が降り始めたのですが、たくさんの子ども達が体育館に集まってくれました！今回の作品は「バッドガイズ」。ウルフの仲間達がバッドガイズとして強盗をするのですが、途中でグッドガイズに変わっていく…という物語です。



テンポも良くて分かりやすく、笑いもあったので楽しんで観賞してくれていました。低学年の子が「オレ泣いたわ」と言ってくれたり、6年生からも良い映画だったという声が多数あり、全学年そして大人も楽しめる良い内容だったと思います。映画会開催に向けて、ご準備いただきました映画関係者の皆さま、およびご尽力いただきました皆さま、本当にありがとうございました。(子ども会)

伏見市長(左)から表彰状を受け取る西尾広報委員代表(右)



## 祝！校区だより「おぐら」が入賞！

令和5年度枚方市機関紙コンクールで本紙が「エネルギー賞」をいただきました。催し物の記事が多く、また写真も豊富で取材に力を入れている点を高く評価いただきました。

小倉校区としては初の受賞です。2月20日(火)の受賞式では、伏見市長から表彰状をいただきました。  
(広報委員会)



## 消火器訓練と発電機点検



三栗1丁目自治会では、毎年7月に消火器訓練と防災倉庫内の発電機の起動点検を行っています。今年は猛暑の影響と思われる残留ガソリンの劣化が原因で発電機起動不良が6台中5台も発生し、直ぐに修理しました。

元旦の能登半島地震発生もあり、改めて災害用備品の定期点検の重要性を認識しました。  
(三栗一丁目自治会)